

El conmovedor mensaje de Rodrigo De Paul a Tini Stoessel tras la victoria de Argentina



Después de vivir una tarde llena de emociones, en donde el fútbol fue el protagonista absoluto en Qatar, los jugadores de la Selección Argentina se encontraron más que satisfechos con el rendimiento dentro de la cancha. Y los hinchas también salieron a celebrar el triunfo por 2 a 1 contra Australia desde todas partes del país e incluso en tierras gataríes.

Una de las sorpresas del festejo fue la presencia en el estadio de **Tini Stoessel.** La cantante hizo oídos sordos a las críticas que la acusaban por el bajo rendimiento de su novio **Rodrigo De Paul** durante el primer encuentro en el que Argentina perdió contra Arabia Saudita y dijo presente en el estadio Áhmad bin Ali.

Desde la tribuna, junto a su hermano **Fran** y su papá **Alejandro Stoessel**, la creadora de La Triple T se mostró feliz por la actuación del seleccionado albiceleste. Tini lució los colores de la bandera nacional, con una camiseta del equipo de **Scaloni** y unos pantalones blancos muy anchos y cómodos. De buen humor y siempre bien predispuesta, accedió a sacarse selfies con cuanto hincha se lo pedía. Así fue como un usuario de Twitter dejó registrado el encuentro con la cantante con una foto con ella y donde le decía a De Paul: "Jugá tranqui Rodri, yo la cuido desde acá".



Una vez terminado el partido y luego de haber pasado a cuartos de final en la Copa del Mundo, Tini se explayó públicamente a través de las redes sociales. "Vamos Argentina carajo", fueron sus palabras de desahogo entre tanta presión que sufrió durante las últimas semanas.

Y luego, agregó otro tweet que no dejó dudas de lo que siente la cantante por el jugador de la selección argentina. "Rodrigo te amo", remarcó desde su cuenta oficial.



Stoessel y su dedicatoria a Rodrigo De Paul (Foto: Twitter)

Minutos después, Tini volvió a dejar otro mensaje con una foto de su novio festejando el triunfo argentino desde la cancha. Sin palabras, dejó registrado el amor que siente por el jugador.





LaTripleT 🤣 @TiniStoessel · 26min



Tini

Stoessel y su dedicatoria a Rodrigo De Paul (Foto: Twitter)

Pero esta novela no llegó a su fin en el día de hoy. Para deleite de sus seguidores y de la propia Tini, Rodrigo se explayó también en sus redes sociales, respondiéndole a su novia con un amoroso mensaje después del hermoso gesto que tuvo ella. "¿A vos que te digo? TE AMO, gracias por sostenerme, por bancarme, por estar ahí !!! TE AMOOOOO", fueron las palabras del jugador de la selección argentina.





tierno mensaje de Rodrigo De Paul a Tini Stoessel (Foto: Twitter)

Y quien también le dio una muestra importante de apoyo en público al exmarido de **Camila Homs** fue el hermano de Tini, Fran. Su cuñado posteó a través de su cuenta de Instagram: "Sos un animal, gracias Rodrigo, ¡vamos selección!".





El posteo de Fran Stoessel a su

cuñado Rodrigo De Paul (Foto: Twitter)

Desde que Tini llegó a Doha, creer o reventar, cambió la suerte del seleccionado nacional. Sus seguidores le hicieron el aguante desde las redes sociales y con palabras de fuerza y buenas ondas. "Tini se cargó todo el peso de la presión que le ponen los fanáticos del fútbol en su contra desde que está en una relación con Rodrigo De Paul, el chabón necesitaba del apoyo de su gente y en el medio de todas las críticas Tini apareció en la cancha para alentarlo", dijo una usuaria de Twitter.



Tanto fue así que el jugador se mostró relajado con su pareja y ya en ese momento le dedicó un romántico mensaje. Sin embargo, fueron por más y hubo un beso apasionado. "Recargando energía", escribió el mediocampista del Atlético Madrid, en una historia de Instagram en la que se lo vio abrazando y besando a Tini Stoessel en la noche de Doha. De fondo, se apreciaba la pileta de la concentración argentina en la Universidad de Qatar. Y ella le respondió: "Vamos mi vida".

Fuente: Infobae